



## INFORME DEL USDA

### Detalle del Informe del USDA correspondiente al mes de Septiembre.

#### **USDA Septiembre 9**

#### **Trigo Neutral a Bajista**

Las cifras mundiales de trigo no muestran demasiados cambios en el reporte aparecido hoy, ya que incrementó consumo y demanda mundial en 2 millones de toneladas, quedando en 610.6 y 600.6 millones de toneladas respectivamente, quedando entonces las existencias finales en 142.3 millones de toneladas, igual al mes anterior.

Tampoco hubo cambios en las cifras de Estados Unidos ni en China, dos importantes jugadores de este mercado, por lo que esta es la parte neutral del informe.

En Australia la producción fue estimada en 23.5 millones de toneladas, 500 mil menos que en Agosto.

El dato algo bajista es que nuevamente la parte de incremento de producción viene del lado de Europa, la Unión Europea incrementa su estimación en 1 millón de toneladas, Ucrania sube 1.5 millones y Rumania 1.2 millones respecto al mes anterior, compensado en parte por una reducción en las cifras de Kazajstán. La mayor producción europea hace pensar en mayor agresividad en el mercado internacional por parte de estos países.

Las ventas semanales de la exportación norteamericana fueron de 487 mil toneladas, en la mitad del rango esperado que era de 400 a 600 mil toneladas.

#### **Maíz bajista**

Las cifras más esperadas eran las de Estados Unidos, donde se muestra una producción estimada de 278.4 millones de toneladas, esto es 1 millón por encima del mes pasado y casi 3 millones de toneladas por encima del promedio de las estimaciones privadas.

Por otra parte, también hubo una corrección en las existencias iniciales de 1 millón de toneladas, por lo que llegan a existencias finales de 30.7 millones de toneladas, esto es 2 millones por encima del mes pasado, ya que no modificó ni consumo interno ni exportaciones.

No hay cambios en China ni en las cifras de Unión Europea o en Sudamérica.

Respecto a ventas de exportación, las mismas fueron de 584 mil toneladas, por debajo de las 650 a 850 mil toneladas que esperaba el mercado.

#### **Soja Alcista**

Al igual que en maíz, lo más esperado eran las cifras para Estados Unidos, donde estimó la producción en 77.2 millones de toneladas, 1.1 millones por debajo del mes anterior, y también por debajo de los 78.5 millones promedio de las estimaciones privadas.

Según el USDA la baja en producción es por menores rindes en el norte del Midwest, justamente donde un farmer la semana pasada en el Farm Progress Show nos decía que había problemas con el tamaño de los granos.

Las existencias finales de soja de Estados Unidos quedan de todas formas en 5.2 millones de toneladas, ya que compensaron cifras con reducciones de molienda y exportaciones.

La sorpresa también estuvo por el lado de India, donde se indica que creció la superficie sembrada, por lo que estiman ahora la producción en 7 millones de toneladas, 1.3 millones por encima del mes pasado, compensando las cifras a nivel mundial.

En el mundo entonces, encontramos que la producción total es de 223 millones de toneladas, solo 150 mil más que el mes pasado, la demanda se mantiene en niveles similares a Agosto, en 208.7 millones de toneladas, y las existencias finales se esperan en 51.5 millones de toneladas, esto es 1.3 millones más que el mes pasado, y esto se

debe fundamentalmente a correcciones en la campaña previa que incrementaron las existencias iniciales actuales.

Si bien el reporte es alcista, el temor a la baja en el largo plazo es justamente por el incremento en las existencias finales mundiales. **Claro que el incremento en los stocks finales incluyen una perspectiva de producción de 39 millones de toneladas para Argentina y 66 millones para Brasil, algo que parece ya inalcanzable.**

Fuente: Granar